

Eglise Protestante Unie de Belgique

Cheratte

Vieille Voie, 18
4602 Cheratte

Herstal

rue du Temple, 15
4040 Herstal

Bureau de dépôt :

Blegny
N° P701244

Un seul numéro de compte :

IBAN BE99 0013 6678 7085

EDITO :

« Donne-nous aujourd'hui notre pain de jour »

« En mai, fais ce qu'il te plait ! » dit un dicton populaire. Mais ce dicton, est-il réaliste ? Est-ce réaliste de penser que je peux faire ce qu'il me plait ? Comme bon me semble ?

Suis-je certain que rien ne viendra perturber ma tranquillité ?

Car si le calendrier va vite, nous, nous allons plus vite que lui. On se lance dans toutes sortes d'entreprises sans savoir de quoi sera fait demain ! Notre demain est notre principale préoccupation !

Où irai-je en vacances ? Quelle voiture vais-je acheter ? et tant d'autres préoccupations qui nous font oublier notre aujourd'hui et le fait que les Ecritures disent :

« A chaque jour suffit sa peine ! » Mat.6,34

A quoi bon disposer d'un aujourd'hui, s'il ne sert qu'à trouver le temps long jusqu'à demain. Ou alors se soucier de savoir de quoi sera fait notre demain ?

J'espère que notre perpétuelle préoccupation du lendemain ne nous conduit pas au désespoir ou à la peur au point de trembler à la seule pensée de ce qu'il sera ?

Jésus nous apprend à prier pour le pain de ce jour... Donne-nous aujourd'hui le pain de ce jour (Mat 6,11) et Jésus précise, au verset 8 toujours dans Matthieu 6 qu'avant que nous demandions quoi que ce soit, Dieu connaît nos besoins.

Alors comprenons bien qu'il ne faut pas vouloir aller plus vite que le ravitaillement.

Paolo



Des nouvelles de l'aide à l'Ukraine :

Voici la suite du convoi organisé pour l'aide à l'Ukraine :

Le camion a pu partir le mercredi 30 mars 2022 ainsi que Paolo, mon mari, et un ami, Manu, qui l'ont suivi en voiture. Il est arrivé le vendredi 01 avril 2022 dans le centre d'aide sociale à Kosice où l'attendaient 4 camionnettes (et une 5ème a été réquisitionnée sur place) en provenance directe d'Oujgorod (ville frontière en Ukraine). Ces camionnettes font partie de l'association « Qualité de vie » d'Oujgorod qui s'occupe de l'accueil et de l'aide aux déplacés Ukrainiens. Car si beaucoup ont déjà quitté le pays, d'autres se réfugient dans le sud du pays plus calme actuellement.

Paolo et Manu ont aidé à décharger le camion dans le dépôt et dans les camionnettes. Ils ont été très touchés et très émus par ce qu'ils ont vu et vécu là-bas ! Une expérience très riche en émotions et en relations humaines. Nous avons eu des nouvelles du convoi qui a traversé la frontière dont une camionnette partie vers Kiev et une autre vers Kharkiv (deux villes très touchées par les bombardements).

Les responsables de l'association « qualité de vie » nous ont remerciés avec les larmes aux yeux pour tout ce qu'ils ont reçu ! «Notre peuple remercie votre peuple»: voilà la phrase qu'ils ont répétée à plusieurs reprises avant de quitter Paolo et Manu !

Un petit film est en préparation pour résumer et vous remercier !

Nous voulons déjà vous remercier très chaleureusement et de tout notre cœur pour tous les dons reçus (en matériel et en dons financiers) pour toutes les personnes qui se sont proposées pour le tri, la vérification et la mise en boîte des marchandises. Pour tous ceux qui ont récolté des caisses à bananes (+- 500 caisses), ceux qui ont été des relais-dépôts, pour les écoles (Saint-Joseph et Sainte-Marie) et les magasins qui se sont mobilisés ...

Maintenant, nous n'avons pas fini notre travail, malheureusement ! Des besoins, il y en a encore beaucoup, en Ukraine, et ici, sur place, pour toutes les personnes fuyant les guerres et nous voulons aider ces familles au mieux de leurs besoins.

Nous continuons donc à récolter principalement des vivres, des produits d'hygiène, des médicaments.

Encore un tout tout grand merci pour vos prières et votre soutien !

Notre combat contre la pauvreté et la précarité n'est pas fini ! Mais nous avons pu encore voir comment les petites gouttes d'eau font de grandes rivières alors n'hésitez pas à nous contacter pour venir nous aider à distribuer cette aide à ceux qui sont tous près de chez nous et que nous côtoyons chaque jour.

Natacha Farris



Sujets de prière :

Thomas Spampinato et sa maman, André Goessens ainsi que sa compagne Marie-Josée, Madame Michotte-Philippot, David et Nathan Philippot, Marie Nicoletti et sa soeur Rose-Anne, Mireille et Jean Renson, Maria Golinval-Jacob, Annie Dusepulckre, Jean-Marie Paris, Madame Jacqueline Bosch, Eudoxie Bosch, Clémence Castadot qui ont des soucis de santé.

Pensons aussi à toutes les personnes de nos paroisses qui passent par des moments économiques difficiles, aux sinistrés des inondations....

Toutes nos personnes âgées et les personnes seules...

Pensons également aux familles qui viennent de perdre un être cher :

La famille de Suzy Scoville qui vient de partir rejoindre notre Père céleste ce 29 avril 2022. Nous pensons et portons ses enfants, petits-enfants et arrière petite-fille dans nos prières.

Nous avons aussi appris le décès d' Aris Malaise en France.

Portons toutes ces familles dans nos coeurs; que Dieu les console et les apaise !

Un coup de fil, une carte, un mot, un sourire peuvent faire tant de bien

Si, malgré notre vigilance, vous n'êtes pas inscrit dans cette rubrique, veuillez nous le signaler afin que nous réparions notre erreur.

PROJET FOYER

Ce projet conséquent requiert l'attention et l'investissement spirituel, manuel et financier de TOUTES nos communautés.

C'est pourquoi chacun de nous doit se sentir concerné par ce projet et doit être prêt à y participer dans les trois domaines proposés.

Que notre Seigneur nous

responsabilise devant cette échéance et, si nous investissons avec foi, nous verrons de grandes choses de la part de notre Dieu !

Pour ceux qui le désirent, voici le numéro de compte de l'ASBL La Bonne Nouvelle : BE51 2400 6694 5562. Veuillez indiquer «Travaux» en communication.

Pour une participation en main-d'œuvre, adressez-vous au Pasteur ou aux membres du consistoire.

Pour ELPIS, vous pouvez continuer à verser sur le compte de l'ASBL La Bonne Nouvelle BE51 2400 6694 5562

avec en communication ELPIS !

Des nouvelles dans notre Lien de Juin

**Vous pouvez nous retrouver sur notre site internet
dont voici l'adresse :**

<http://epub-herstalcheratte.be/>

Vous pourrez y retrouver Le Lien, toutes les photos des activités, l'agenda et plein d'autres surprises

Agenda

Toutes nos activités sont soumises aux protocoles sanitaires et les respectent .

Les cultes sont maintenus à 9h00 pour Cheratte et à 10h45 pour Herstal.

Les études bibliques et réunions de prières ont lieu le mardi, en alternance, au Temple à 14h30.

Les études de baptême, c'est le mardi 05 mai à 19h30 au Foyer.

Dimanche 15 mai 2022

Journée de baptêmes à Herstal suivie d'une agape

«Auberge espagnole».

Chaque famille apporte un plat et un dessert pour le nombre de personnes qui la compose + 1 personne.
Donc, par exemple, une famille de 4 personnes apporte un plat et un dessert pour 5 personnes.
N'hésitez pas à venir nous trouver pour tous renseignements complémentaires.

Boissons en vente au bénéfice des travaux du Foyer.

Inscription fortement conseillée auprès de Natacha et Paolo.

A METTRE DANS VOS AGENDAS :

ASSEMBLEE DE LA FABRIQUE LE 12 JUIN 2022

En cas de besoin, vous pouvez contacter :

*Le pasteur Paolo FARRIS, rue de la Fontaine, 16 4670 Blegny 04/387 84 35
ou les membres des consistoires de Cheratte et d'Herstal aux numéros suivants :*

Pour Cheratte :

M. Jacques Tshiabiula 0485/ 978 631

M. Claude Hofman 04/342 20 25

Pour Herstal :

Mme Simone Noël 04/343 32 13

M. Denis Mbelo 0486/621 382

M. Thomas Spampinato 04/368 63 26

M. Jean Renson 0495/595 786

